
Sehr geehrter Herr Büttner, ich bedanke mich ganz ausdrücklich für Ihre Anregungen zur 

Verbesserung der Brutmöglichkeiten für Wasseramsel und Gebirgsstelze als typische Arten 

sauberer Bäche und Flüsse des Gebirgs- und Hügellands in der Erfurter Innenstadt. Dies 

steht ganz im Konsens der Bewahrung der Biodiversität, wofür der Erfurter Stadtrat vor 

einigen Jahren einstimmig einen auf Erfurt bezogenen Umsetzungsplan beschlossen hat. 

 

Ich kann Ihnen mitteilen, dass Ihrer Anregung gefolgt wird und im Laufe des Jahres 2013 im 

Zuge des Baufortschritts mindestens 2 Nisthilfen für Wasseramsel und/oder Gebirgsstelze 

an der Schlösserbrücke angebracht werden.  

 


